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2007年，市委书记罗志军
表示，要加快推进"跨江发展"，

六合作为南京 "北大门 "，在
"跨江发展"战略中交通将会
有哪些规划呢？
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根据规划，将有4条轨道
线贯通江南江北：即地铁3号
线、地铁7号线、江北轨道线、

浦口轨道线等。
��ÐlÑÒÓÔ

近期市政府进行二桥收费
站的迁移论证，位置选择在仪
征进入六合的入口处，使二桥
成为名副其实的"城中桥"。
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2009年前，六合还将启

动四桥、浦仪高速、沿江高等
级公路的建设。

ÚXVÛÜÝ p

亚洲最大的货运机场 --
南京六合机场将于今年正式

开工。
Þß4(

南京港在今后发展中将
建成14大港区，其中距离沪

江商贸城仅 5分钟车程的西
坝深水港扩建后的年吞吐能
力将达千万吨以上。

江北巨型五金建材批发
航母，"沪江"创造财富之源

沪江商贸城位于南京六
合区，总投资额为 6.8亿元，

总建筑面积为 33.8万平方

米，主营五金机电、建筑材料、
汽摩配件等。为了尽快形成市

场，沪江商贸城对入驻商户采
取低门槛的入驻政策，免租两
年，先经营，后收租！让经营户
超轻松经营！

在跨江发展战略的新形势
下，便利的交通网络将为沪江
商贸城提供发展的良好契机，

沪江商贸城将与时俱进，借势
而发，打造成为全国范围内交
易额最多、物流量最大、产品市
场信息渠道最广的专业五金机
电建材批发的巨型航母！
（沪江商贸城招商咨询

电 话 ：025-57137999、

57137888）
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$%& 北京时间昨天
凌晨，中国女足与阿根廷女

足进行了第二场热身赛，由于
阿根廷主裁的过分偏袒，中国
队以 0：1负于阿根廷队，这
也是中国女足主帅多曼斯基
上任后的第一场失利。

为阿根廷队攻入制胜一
球的 11号罗珊娜，第 30分

钟她在禁区右侧罚任意球，
直接一脚漂亮的弧线球打进
了死角。不过，真正主导比赛
结果的却是裁判埃斯塔拉，
在场上多次出现误判、漏判，
均不利于中国女足。

多曼斯基在比赛中多次

以“狮吼”的方式向裁判发
泄不满，她在场边大喊着“你
这么做不对”或者“你不应
该这样吹”。不过，赛后多曼
斯基似乎又恢复了平静，脸
上始终保持着浅浅的微笑。

赛后，不少中国队官员

前去找裁判理论，但裁判并
没有对比赛做任何解释，迅

速离开了球场。杨一民也感
到非常无奈，“从来没有见

过这么吹的，裁判的判罚让
我们的努力付之东流”。

女足队员韩端认为这名
裁判是她职业生涯迄今为止
罕见的几次偏哨之一，其判
罚基本都有利于阿根廷，韩
端在比赛中多次被对方后卫

拉倒或放倒，但裁判始终熟
视无睹，有几次竟还判罚韩
端犯规。 '
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6"#由于客观上的原因!不能
把最强的队伍带来"不能说这
次队员不好!只是水平参差不

齐!但他们的表现#态度!以及
为全队作贡献的精神!都是一
样的! 没有主力和替补之分"

他们也是这么做的!所以取得
了好成绩! 我对他们都很满
意"
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6# 感觉上对两个前锋
$姜宁和朱挺%是比较满意的!

包括陈涛在前卫线上的回归!

由于有伤!他在这么长时间的
休战后能够这么快恢复状态!

我也比较满意"当然问题也比
较多!比如我们两个边路还没
有完全打透!还有中场衔接得
也不是特别好"
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6#我要到一月份才能定
下来具体参加奥运会的人员"

我想那时确定一个 !"#!$ 人
的大名单!这些队员会一起集
训到奥运会" 这个名单出来

后应该不会有大的变化!除
非有伤病或者不得已的情
况" 目前我脑子里有十四五
个球员的情况! 剩下的球员

还要通过很多次比赛和集训
来考察和挑选! 包括守门员

的位置也是" 我更喜欢能打
多个位置的多面手! 让他们
来填补剩下的名额"
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6#应该说有一个 $人的

名单" 有几个在国外踢球!也
有几个在国内"
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6#目前为止还没有特别
的关于他们的信息!我还是需

要到现场看看"只有亲眼看到
才能知道他们的情况"
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6#还是之前说的那个目

标&四强"
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6#一方面$舆论%把我们
说成中国足球的未来!也可以

这么说!但也不要另一方面把
国足贬低了"因为我觉得准备
期!包括友谊赛的成绩不说明
问题"
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6# 这个最好是问足协!

这件事情我没有任何权力指

手画脚" 其实时间上也不可
能! 因为国家队打亚洲杯期

间!我们的安排是去意大利集
训!所以就算让我们去!也来
不及了"
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6#如果说能够得到这样
一个机会!那是谁都梦寐以求
的"能率领中国队第二次打进
世界杯决赛圈!这是谁都想做
的事情!尤其是我认为中国球
员有这个能力!应该能取得这

样的成绩"但是!你也该知道!

我现在的位置是国奥队主教
练!我想还是集中精力做好自
己的本职工作"
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6#令我最满意的是中国
队员的纪律性" 他们十分讲纪
律!能力也不错!速度#灵活性都
有! 唯一需要的是有机会去展
示" 当然作为亚洲人!中国队员
身高上可能差一些! 但只要战

术聪明一些! 队员踢得聪明一
些!完全可以弥补身高的缺陷"
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6 #作为一个教练!我喜
欢进攻的打法"意大利的足球
更多的是防守!我更看好葡萄
牙的足球! 他们才是真正南美
和欧洲的混合体! 我现在尽力
做的就是让我们队能够踢出他

们那种足球" 当然我们塞尔维
亚的足球在欧洲也很有特点!

我觉得也是应该学习! 不该放
弃的" 因为这种踢法在世界上
还是比较先进的!还是给塞尔
维亚都带来了很好的成绩"
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ãä å³æ%中国女子足球
队瑞典籍主教练多曼斯基表
示! 今年 %月在中国举行的
!&&' 女足世界杯!中国队的
目标是至少打进前四强"

虽然中国女足与阿根廷
女足进行的第二场热身赛中

以 &&(输掉了比赛! 但多曼
斯基赛后说!'我们是可以赢
得这场比赛的" 上半场我们
的队员还不是很进入状态!

但下半场大家都踢得很好"(

多曼斯基表示! 中国女
足打赢阿根廷这样的技术

型球队是没有问题的" '现
在重要的是让我们的球员
通过这样的比赛积累经验"

我们的目标是至少打进世界
杯四强" (

对于如何重塑中国 '铿
锵玫瑰(! 多曼斯基表示!

'我们需要全场更加稳定的
发挥!进攻更加犀利!技术
性更强("

$%& 北京时间昨天，
国家队抵达了美国之行的第

三座城市，也是这次拉练的
最后一站：丹佛。6月 10日
18点 （MNXç ) è ** �）

中国队将与科罗拉多快速队
进行最后一场热身赛。

由于之前都是三四天一
场比赛，队员体能消耗较大，

加之回国后他们又要准备中
超联赛，所以与科罗拉多快

速队的比赛，国家队可能会
把前两场比赛没有上场、或

者上场时间比较少的队员安
排出场。对于这些球员来说，
这也是他们为自己争取亚洲
杯参赛名额的最后机会了。

赛后第二天，国足将返
回北京，正式结束这一次的
美国之行，之后国家队也将

确定参加亚洲杯决赛阶段的
30人名单。 !_`"
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$àá éê ëìí%虽然泽)罗伯托

已经被巴西队主教练邓加列入 !&&' 年
美洲杯国家队参赛名单中!但是 $ 日他
宣布自己将彻底退出国家队"

泽)罗伯托说&'既然已经没有机会参

加下届世界杯 $!&(&年南非世界杯时他
将 )*岁%!那就没有什么必要再参加比赛
了" 我愿意把机会留给更年轻的球员" (

虽然这名中场球员这么解释自己退

出国家队的动机!但舆论普遍认为!他退
出国家队是为了给加盟拜仁慕尼黑队打
开方便之门! 因为退出国家队是德国俱
乐部同意与之重新签约的一个条件"
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